

Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Feb 25, 2024 - 04:31



Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Kesadaran Masyarakat

Polres Sukabumi, 24 Februari 2024 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Satuan Samapta Polres Sukabumi telah

melakukan kegiatan patroli dialogis secara intensif. Menurut Kepala Satuan Samapta Polres Sukabumi, AKP Dadi, S.Pd., kegiatan ini merupakan bagian dari upaya pihak kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam patroli yang dilaksanakan pada hari Sabtu tanggal 24 Februari 2024, petugas patroli yang terdiri dari Bripda Eko Juliyanto Pratama, Bripda Ramdhan Nugraha, dan Bripda Muhammad Wahyu Widiyana, menyisir sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polres Sukabumi. Rute patroli meliputi perjalanan dari Mako Polres Sukabumi ke Istana Presiden Pelabuhanratu, TPI (Tempat Pelelangan Ikan), Terminal Pelabuhan Ratu, Pasar, Hotel Agusta, hingga kembali ke Mako Polres Sukabumi.

Selama patroli, petugas memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada terhadap berbagai macam bencana alam, potensi tindak pidana, dan juga pentingnya menerapkan protokol kesehatan. Selain itu, mereka juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas secara langsung, mendorong masyarakat untuk menjadi polisi bagi diri mereka sendiri dan lingkungan sekitar, serta memberikan sosialisasi tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan.

AKP Dadi, S.Pd. menyampaikan bahwa hasil dari patroli tersebut menunjukkan bahwa masyarakat mampu memahami dan mengerti apa yang disampaikan oleh petugas patroli. Selain itu, wilayah hukum Polres Sukabumi saat ini dalam keadaan aman dan terkendali.

Dengan pelaksanaan patroli dialogis yang terus menerus, diharapkan dapat tercipta kerjasama yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.